



Agenda Confidencial Operación cicatriz de “Alito”

Por Luis Soto *

Con esa hipocresía que le caracteriza, “Alito” se ha dado a la tarea de cicatrizar las profundas heridas políticas que el PRI causó a la alianza “Va por México” por la iniciativa para que el ejército patrulle las calles hasta el 2028.

Con el argumento de que el tricolor no ha facilitado, valorado, transitado, acordado, absolutamente nada que dañe a la alianza, y la aclaración de que el linchamiento fácil, los

adjetivos descalificativos, las declaraciones radicales y las amenazas, no fueron antes, durante, ni ahora, parte de su estrategia para darle en la torre a dicha alianza, quiere comover y convencer a los dirigentes del PAN y el PRD de que lo perdonen, que le vuelvan a dirigir la palabra, que no lo ignoren, que no lo vean como traidor, apestado.

¡Ah chingá! Pues tanto panistas como perredistas se sintieron ofendidos, engañados, traicionados, apuntan los observadores, mientras que los correligionarios de

“Alito” le gritan cínico, sinvergüenza, malviviente político.

El señor Alejandro Moreno no merece ser llamado líder, dirigente ni presidente del partido, después de haberle puesto en bandeja a MORENA y a sus aliados, la iniciativa para que las fuerzas armadas sigan en las calles hasta el 2028, agregan los resentidos priistas. Cínicamente, aquél argumenta que en el caso de extender la presencia de las Fuerzas Armadas para acompañar a la Guardia Nacional hasta 2028, fue una propuesta del PRI (de la que está orgulloso quiso decir), como también lo fue votar en contra de subordinar a ese organismo a un mando militar. Con esa misma convicción, agregó, “defenderemos al INE y al Tribunal Electoral”. ¡Que te crea tu

abuela! Le gritan los priistas inconformes con su gestión.

“El reto es evitar la ruptura” de la susodicha alianza, insiste Alejandro Moreno. Y en un alarde de cinismo afirma que “el PRI nunca ha apostado a la división de México, porque no merecemos un país dividido”. ¡No tienes...! Podría responderle Nelson. El tricolor está lejos de incitar y de promover el rompimiento de la coalición. “sin soberbias y sin protagonismos, el PRI está consciente de la necesidad de compartir y competir en alianza con otras fuerzas políticas, en el entendido de que existe, entre los tres partidos, capacidad, experiencia, entendimiento y visión para superar cualquier desencuentro.”

¡Te equivocas Alejandro! En ninguno de los tres partidos que conforman la maltrucha Alianza hay esas tres cositas que mencionas.

AGENDA PREVIA

El Consejo Coordinador Empresarial, recibió con bombos y platillos a la nueva secretaria de Economía a quien le hizo saber que están abiertos al diálogo con los tres órdenes de gobierno para enriquecer y mejorar las políticas públicas, fortalecer la economía y velar por el desarrollo integral de las familias mexicanas, generando confianza con la sociedad y propiciando condiciones de competencia macroeconómicas para estimular la inversión.

A ver mis “cupuleros”: Cómo van a mejorar y a enriquecer las inexistentes políticas públicas; cómo van a fortalecer la economía si el secretario de Hacienda “ni los pela”; cómo van a velar por el desarrollo integral de las familias, si su economía está cada vez más deteriorada; cómo van a generar confianza en la sociedad que está decepcionada de su actuación porque no han tenido el valor de alzar la voz ante las decisiones en materia económica de la 4T. Más aún, se atreven a reconocer la labor de Tatiana Clouthier al frente de la Secretaría de Economía, y agradecemos la apertura, el ánimo de colaboración y la confianza que siempre le expresó al sector empresarial. ¡Pero si la señora pasó sin pena ni gloria por esa dependencial! Han expresado otros organismos empresariales.

* @LuisSotoAgenda

